

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 11. Dezember 2023

## Kinder der Geschwister-Scholl-Schule zeigen große Motivation beim Schwimmprojekt mit KiJaS und DLRG

Im Herbst nahmen einige Kinder der dritten Klassen der Mühlheimer Geschwister-Scholl-Schule am Schwimmprojekt der Kinder- und Jugendsozialarbeit an Schulen (KiJaS) und der DLRG (Deutsche Lebensrettungs-Gesellschaft e.V.) teil.



Ziel war es, Wassersicherheit zu gewinnen und in kleinen, gut begleiteten Gruppen die Schwimmtechnik zu verbessern. Mit viel Spaß und Motivation waren die Kinder bei der Sache und zeigten innerhalb weniger Stunden große Fortschritte, auch in Sachen Tauchen und Springen vom Beckenrand. Sechs Kindern gelang es in drei Doppelstunden sogar ihr Seepferdchen zu absolvieren. Durch Schwimmunterricht und Schwimmbadbesuche mit den Eltern wird dies auch den anderen Kindern bald gelingen.

Nach dem Schwimmen verbrachten die Kinder mittags noch eine schöne Zeit mit den KiJaS-Kolleginnen im JUZ bei Malen, Basteln und Brettspielen sowie auf dem Spielplatz.

Mit einem selbst gemalten Bild bedankte sich die Gruppe bei den Trainerinnen und Trainern der DLRG. Eine Wiederholung des erfolgreichen Projekts im nächsten Jahr ist bereits in Planung.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)